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На ударной комсомольской стройке, там, где сооружается крупнейший в Европе цех сварных машиностроительных конструкций, состоялось большое собрание строителей.Строители узнали о том, что . коллектив Уралмашзавода назвал своим кандидатом в депутаты областного Совета канди-

дата в члены Президиума ЦК КПСС первого секретаря Свердловского обкома партии Андрея Павловича Кириленко и решил поддержать предложение машиностроителей.Один за другим выступают участники собрания тт. Семенов, Попков, Романов, Нестеров. Все они от души поддерживают кандидатуру А. П. Ки-
ХХП съезду КПСС—достойную встречу

риленко и выражаютность, уверен-что он оправдает высо-
СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА КОЛЛЕКТИВА «СВЕРДЛОВСКГОРСТРОЯ»

ЕГО СПЕЦИАЛИЗИРОВАННЫХ ОРГАНИЗАЦИИ

кое доверие народа.Собрание единодушно поддержало предложение уралма- шевцев о выдвижении А. П. Кириленко кандидатом в депутаты областного Совета.
Воодушевленные решением 

январского Пленума ЦК КПСС 
о созыве ХХП съезда Комму
нистической партии Советского 
Союза и горя желанием до
стойно встретить его открытие, 
коллективы строителей «Сверд- 
ловскгорстроя» и специализи
рованных организаций берут 

следующие обязательства:
К 25 декабря выполнить го

довой план строительства, вве
сти в действие свыше 150 ты
сяч кв. метров производствен
ных площадей, обеспечиваю
щих наращивание мощностей 
промышленных предприятий 
города, сдать в эксплуатацию 
175 тыс. кв. метров жилья, в 
том числе 132 тыс. кв. метров 
или 75 процентов в крупноэле
ментном исполнении.

До ХХП съезда КПСС вве
сти в действие свыше 100 тыс. 
кв. метров производственных 
площадей, в том числе блок 
цехов Уралхиммашзавода, ме
ханический цех № 2 компрес
сорного завода, вторую очередь 
котельно-сварочного корпуса 
завода «Уралэлектроаппарат», 
корпус № 11 турбомоторного 
завода, цех полиамидных смол 
и лаков Свердловского завода 
пластмасс, ткацкий корпус кам
вольного комбината, мясожиро
вой корпус с холодильником 
на Свердловском мясокомбина
те и ряд других производствен
ных цехов на промышленных 
предприятиях города; ввести в 
эксплуатацию 133 тыс. метров 
жилой площади, шесть школ на 
4 240 учащихся и пять обще
житий-интернатов на 3 000 
мест, четыре детских учрежде
ния на 500 мест, больницу на 
125 мест, завершить работы 
по реконструкции и расшире
нию театров музыкальной ко
медии и оперы и балета.

Обеспечить широкое внедре
ние сборных железобетонных

конструкций в промышленном 
строительстве. Для этого в сен
тябре ввести в действие цех
напряженно-армированных же-
лезобетонных конструкций, ор
ганизовать во втором полуго
дии массовое изготовление 
струнобетонных изделий, же
лезобетонных арок пролетом 
до 30 метров, освоить в треть
ем квартале производство ячеи
стого бетона объемным весом 
600—700 килограммов на ку
бометр и до конца года выпу
стить его не менее 5 000 кубо
метров; приступить к строи
тельству завода длинноразмер
ных железобетонных конструк
ций.

Довести в текущем году 
мощность предприятий крупно
панельного домостроения в го
роде до 250 тыс. кв. метров 
жилой площади и организо
вать в первом квартале 1961 
года домостроительный комби
нат.

Обеспечить дальнейшее раз
витие базы строительной инду
стрии и досрочно ввести в экс
плуатацию в текущем году: 
первую очередь центральной 
базы механизации — в октяб
ре, новые мощности на Шар- 
ташском каменном карьере — 
в марте; гипсоварочный цех 
Свердловского завода гипсовых 
изделий — в июне; цех обли
цовочных и метлахских плиток 
на Свердловском керамическом 
заводе — в ноябре.*

На действующих предприя
тиях путем совершенствования 
технологии производства до
биться увеличения выпуска 
продукции на 10 проц., снизить
трудоемкость работ на 7,3
проц., резко повысить качество 
выпускаемых изделий и сни- 
зить их себестоимость на 5,1 
проц. Для этого досрочно вы
полнить организационно-техни
ческие мероприятия по внедре
нию новой техники, в том чис-

ле: перевести все производство лов и картофелехранилище с 
яровизатором на 400 тонн; взавода ячеистого бетона на 

золопенобетон с автоматизаци
ей основных производственных 
процессов и за счет этого уве
личить выпуск продукции на 
30 процентов; в первом полу-
годии полностью 
ровать процессы 
обработки изделий 
токлавах, довести 
ного кубометра

автоматизи- 
термической 
во всех ав- 

объем с од- 
пропарочной

камеры до 37 кубометров же
лезобетонных изделий в год.

Повысить производитель-
ность труда на 0,5 проц, про
тив плана, а себестоимость 
строительства снизить на 0,2 
прой,. Довести трудозатраты на
один кв. метр жилой 
до 2,6 человеко-дня,

площади
а

монтажа 60-квартирного
срок 
дома

до 22—23 дней; сократить 
срок строительства крупнопа
нельных домов в среднем на 
20 дней против норм Госстроя 
СССР; добиться ритмичности 
производства строительных ра
бот и ввести в эксплуатацию в 
первом квартале 18 проц., во 
втором — 25, в третьем — 27 
и в четвертом квартале — 30 
процентов жилья от годового 
плана. ,

Перевести на хозяйственный 
расчет не менее 100 бригад и 
добиться годовой экономии ма
териалов ими не менее чем на 
50 тысяч рублей.

Внедрить за год 1500 ра
ционализаторских предложений 
с годовой экономией не менее 
1,3 млн. рублей.

Ко дню открытия ХХП съез
да партии выполнить годовой 
план строительно-монтажных 
работ для Свердловского ово- 
щесовхоза и совхоза им. Орд
жоникидзе. Кроме того, в по
рядке шефской помощи по
строить в Свердловском и Орд- 
жоникидзевском совхозах оро
сительные системы на площа
ди 760 га, коровник на 60 го-

НЕ СНИЖАЯ ТЕМПОВ

Логиновском совхозе построить 
парниковое хозяйство на 400 
кв. метров, в Скатинском сов
хозе птичник и цыплятник на 
2 000 голов каждый, кормо
кухню, механизировать подачу 
кормов на племзаводе «Пио
нер», помочь в строительстве 
объектов жилищного и куль
турно-бытового назначения и в 
проведении культурно-массовой 
работы.

Приняв повышенные обяза
тельства, строители «Сверд- 
ловскгорстроя» обратились к 
проектным и научно-исследова
тельским организациям с при
зывом повысить качество и 
темпы проектирования, шире 
предусматривать в проектах 
новейшие достижения науки и 
техники, передовой технологии, 
а также комплексную механи
зацию и автоматизацию техно
логических процессов, приме
нение новых конструкций и 
материалов. Работников хими
ческой промышленности они 
призывают организовать произ
водство новых строительных 
материалов из пластмасс — 
плитки для полов и стен, по
ручней, сантехнических изде
лий, изоляционных и других 
материалов. От работников 
промышленности стройматериа
лов они ждут улучшения каче
ства поставляемых материалов 
и изделий и полного удовле
творения новыми строительны
ми материалами, такими как 
высокомарочный цемент, асбо
цементные плиты для изготов
ления сантехнических кабин, 
облицовочная плитка, стекло
блоки и др. Машиностроители 
должны помочь строителям в 
изготовлении оснастки для за
водов сборного железобетона, 
а также оборудования и при
боров для механизации и ав
томатизации «производственных 
процессов.

Коллективы «Свердловскгор- 
строя» и специализированных

Рационализаторские
МИЛЛИОНЫ

Хорошо поработали в 
прошлом году рационализа
торы управления «Сверд- 
ловскгорстрой». За год внед
рено около полутора тысяч 
рационализаторских предло
жений. План условной годо
вой экономии от рационали
зации и изобретательства 
выполнен на 108,5 процента. 
Экономический эффект от 
внедрения предложений по 
управлению «Свердловскгор- 
строй» составил 13,7 млн. 
рублей (в старых деньгах).

Лучших показателей в ра
ционализаторской работе до
бился коллектив управления 
механизации № 1. В этом 
коллективе рационализато
ром является каждый де
вятый рабочий.

Большое значение в раз
вертывании новаторского 
движения сыграл в прошлом 
году конкурс на лучшее ра
ционализаторское предложе
ние по механизации и авто
матизации производственных 
процессов. На конкурс по
ступило более 30 предложе
ний, 14 из которых пред
ставлены в совет народного 
хозяйства.

Особо следует отметить 
предложения столяров дере
вообрабатывающего завода 
тт. Зайцева, Князева и Ко
новаленко. Они разработали 
и внедрили в производство 
поточную линию по сборке 
и обработке дверных поло
тен. в. ИВАНОВ,

инженер «Свердловск- 
горстроя».

«а 03 Ор»„„а. я».ста «Уралтрансспецстрой» ра- задание по произво-ботал ритмично, слаженно. Го-^н^Л™ад™ довой план в суммарном выражении был перевыполнен на3,5 миллиона рублей. Справил- нено на 4,6 процента. По сравнению с январем 1960 годася коллектив с заданием по росту производительности труда и снижению себестоимости.За отличную работу в четвертом квартале управлению было присуждено1 первое место по тресту и вручено переходящее Красное знамя треста и объединенного ностро йкома.Среди строителей Ленинского района наш коллектив занял второе, место и был награжден Почетной грамотой. В областном соревновании строителей мы заняли по итогам работы за четвертый квартал

этот показатель возрос на 17,4 процента.Большие работы велись впрошлом месяце по главного ливневого прокладке коллекто-

третье место.Хороших показателей лись трансспецстроевцы первом месяце третьего семилетки. Январский коллектив выполнил на процента, дав прирост к
доби- и вгодаплан100,7соот-

ветствующему периоду прош

ра на Уралмаше. Сооружением этой магистрали занят коллектив прорабского участка, которым руководит тов. Петров.Трансспецстроевцы, возглавляемые прорабом тов. Сайгафаровым, выполнили большой объем работ по прокладке Ливневого коллектора в районе улиц Посадская — Большакова. Под руководством прораба тов. Назарова в январе велись работы по реконструкции городской плотины — здесь сооружается водобойный коло
дец.Успешно работает также прорабский участок тов. Царь

кова, который ведет работы нулевого цикла на вновь строящихся домах по улице Культуры и на 153-квартирном доме по улице Ленина.Многое сделано в январе и на строительстве трамвайной линии в поселке уралмашев- цев.Вступая в третий год семилетки, коллектив управления всесторонне обсудил свои возможности и решил программу 1961 года завершить досрочно, к 25 декабря, на два процента против задания повысить производительность труда, резко снизить себестоимость про дукции.Среди рабочих ширится соревнование в честь ХХП съезда КПСС. Все они полны решимости ознаменовать это событие в жизни партии и наро-да новыми успехами в труде. 
Н. КИСЕЛЕВ, 

начальник планового 
отдела СУ № 18 

треста «Уралтранс- 
спецстрой».

организаций 
строителей 
включиться 
ние самых : 
логических 
тельстве и

( призвали всех 
города и области 
в поход за внедре- 

экономичных техно
процессов в строи- 
вызвали на социа-

листическое соревнование стро
ителей городов Челябинска, 
Перми и Днепропетровска.

В Уфу за опытом
Недавно в Уфе Централь

ный Комитет ВЛКСМ провел 
совещание представителей Все
союзных ударных комсомоль

ских строек.
В работе совещания участ

вовали и представители «Урал- 
машстроя»: секретарь партор
ганизации И. М. Попов и на
чальник штаба ударной ком
сомольской стройки В. Гала

нов.

В горкоме ВЛКСМНа днях бюро городского комитета ВЛКСМ обсудило вопрос «О состоянии " воспитательной работы и мерах ее улучшения в общежитиях строительных организаций».В докладе инструктора отдела пропаганды и агитации горкома ВЛКСМ тов. Логиновой резкой критике были подвергнуты комсомольские организации трестов № 33 и «Южгор- строя», которые мало уделяют внимания воспитательной рабо-. те в молодеясных общежитиях, смирились с недостатками в этом деле.В обсуждении вопроса приняли участие председатель го-

родского совета воспитателей тов. Новикова, члены городского комитета ВЛКСМ тт. До- роненко и Ищенко, начальник жилищно-коммунальной конторы треста «Южгорстрой» тов. Хохлов, заместитель управляющего трестом № 33 тов. Якимов, секретарь Кировского райкома ВЛКСМ тов. Шкребнев, председатель культурно-бытовой комиссии постройкома треста «Жилстрой» тов. Кочетков и другие.Бюро горкома ВЛКСМ в принятом постановлении наметило конкретные мероприятия по улучшению воспитательной работы в общежитиях строительных организаций города.



БЫЛ доклад, были пре
ния. И все прошло бы 

как следует, если бы ру
ководители 33 треста не взду
мали устроить очередной трюк. 
Трудно сказать, для чего им 
понадобилось именно сейчас, на 
заседании партийно-хозяйствен
ного актива, устроить заодно 
нечто вроде скоротечной кон
ференции по колдоговору. Уп
равляющий трестом тов. Смир
нов объясняет это тем самым 
важным соображением, что в 
противном случае ему пришлось 
бы еще раз выступить почти с 
таким же докладом. А тут — 
один раз выступил сразу на 
двух собраниях — экономия! 
Председатель постройкома тов. 
Карпов тоже был доволен но
вой идеей. Еще бы! Собрали бы 
конференцию по колдоговору, 
начали бы споры да разгово
ры... А тут тишь да гладь. Не 
только не спорили, но даже слу
шать текст договора не поже
лали. Так и утвердили кота в 
мешке, положившись на совесть 
тов. Карпова. Тов. Карпов для 
вида минуты три потолкался на 
высокой трибуне, помахал в 
воздухе какими-то бумагами и 
облегченно вздохнул.

— Ну, дело ваше. Не хотите 
слушать, не надо.

Договор, текста которого так 
никто и не услыхал, приняли 
единогласно. Даже воздержав
шихся не было.

— А зачем зря читать? — 
разводит руками тов. Карпов.

— Мы подошли к делу твор
чески. Договор обсудили с ра
бочими на местах, избрали де
легатов... Кстати, у меня даже 
списки делегатов есть... на си
ней бумажке...

Тов. Карпов старательно вы
ворачивает карманы пиджака, 
пальто, брюк... Эх, беда! Все 
бумажки есть, а вот синей нет.

БЕЗ МЕНЯ МЕНЯ ЖЕНИЛИ постройкома потруди- л ж »ж-« ж ж лись провести какую-то
■ -% 88———=

Как в тресте № 33 
принимали колдоговор

Не слышали ни про обсужде
ние коллективного договора, 
ни про выборы делегатов сто
ляры бригады тов. Топорова, 
плотники бригады тов. Золото
ва, работающие чуть ли не под 
окном председателя построй
кома.

Плотники сидят в тесной 
будке, хмуро покуривают. Здесь 
же два члена цехкома управле
ния № 1: плотник тов. Кулевич 
и сварщик тов. Куроптев.

— Хоть бы нам на цехкоме 
сказали! Нет, мы ничего не 
слышали!

— Обсуждали! Ишь ты! Да 
мы б инструмент потребовали, 
спецодежду! А то на складе то
поров и то нет. Рукавицы все 
время рвутся. Валенок, смех 
сказать, три пары дали на 
всю бригаду!

— И наряды на руки не 
выдаются. Мы три месяца все 
воюем, а наряд в срок получить 
не можем.

— Мы бы насчет колдогово- 
ра поговорили...

— Никто с нами не обсуж
дал. Позор им просто!

Странно звучит этот разго-

бранные тт. Алексеевым, Ша- 
линым и Филипповым, предста
вляют не четыреста рабочих 
управления, а исключительно 
их троих.

Приходится считать, что во 
всем управлении № 3 принятый 
коллективный договор действи
телен только длятт. Алексеева, 
Шалина и Филиппова.

’ Могут спросить: а как по
стройкой треста? Неужели чле
ны постройкома не протестова
ли против всего этого маска
рада?

— Да я ничего не знал! — 
говорит член постройкома мон
тажник тов. Костарев. — Я, 
как все, пришел на актив...

— Да, — подтверждает тов. 
Карпов. — Постройном мы не 
собирали. Я поговорил с това
рищами Давыдовым, Фельдше- 
ровым... А всех собирать за
чем?

Еще интересней! Значит, 
проект коллективного договора 
не обсуждался не только на 
площадках, но даже на заседа
нии постройкома!

А проверка исполнения кол- 
договора за 1960 год? Может

работу, собрали данные...
— Нет, — говорит тов. Кар

пов. — Комиссии у нас не ра
ботали. Я доклад сам готовил.

— И сами признали договор 
выполненным?

— Э, нет! — хитро улыбает
ся тов. Карпов. — Смотрите: 
«культурно-воспитательная ра
бота ведется недостаточно». 
Видите? Значит и недостатки 
отмечены.

Тов. Карпову кажется, что 
все в порядке. Коллективный 
договор, составленный тов. Кар
повым, обсужденный с тов. 
Фельдшеровым и Давыдовым и 
принятый тт. Алексеевым, Ша- 
линым и Филипповым, они счи
тают действительным для двух 
с половиной тысяч строителей, 
даже не слышавших о договоре, 
заключенном от их имени.

Конечно, это нелепое положе
ние продолжаться не может. И 
дело не только в том, чтобы 
обсудить вопрос на площадках, 
избрать делегатов и на настоя
щей профсоюзной конференции 
принять настоящий коллектив
ный договор. Это не все. Глав
ное—это сурово наказать зар
вавшихся руководителей, по
ставивших себя над коллекти
вом и откровенно пренебрегаю-
щих им.

Этим, конечно.
строительная 
города.

займется
общественность

Р. МАЗИН.

Много хороших ПЛОТНИКОВ в 
бригаде тов. Смирнова из де
вятого управления треста № 89. 
Но Н. И. Кузьминых считается 
одним из лучших. На пристрое 
к театру оперы и балета он 
особенно отличился в работе.

На снимке: Н. И. КУЗЬМИ
НЫХ. Фото Я. Кунина.

вор на другое же утро после 
веселого обсуждения и приня
тия нечитанного колдоговора!

Но откуда же все-таки взя
лись делегаты, записанные на 
синих бумажках тов. Карпова?

Секретарь партийной органи
зации управления № 3 тов. 
Шалин отвечает на этот вопрос

*------------
В. Слободин

Борьба
Очерк

продолжается
— Значит, Дома забыл. Ну, 

ничего. Делегаты у нас, как по
ложено, выбраны. Мы к ним 
подсоединили актив и получил
ся актив с конференцией... Чем 
же плохо?

Тов. Карпов недоуменно по
жимает плечами.

Так же пожимают плечами 
рабочие на площадках.

— Колдоговор? Нет, не слы
шали... Делегаты? Не выбира
ли...

так:
— Я человек прямой. Скажу 

честно: с конференцией мы 
схалтурили. Никто никого не 
выбирал. Просто, когда нам 
сказали, мы с председателем 
цехкома и с начальником управ
ления наметили лучших людей, 
составили список и послали тов. 
Карпову.

Интересно, правда? И нико
му даже в голову не пришло, 
что пятнадцать человек, из-

1. Новые 
свердловчанки

Шумной гурьбой шли девча
та по весеннему Свердловску. 
Им сразу же понравился этот 
огромный город, прославивший
ся на всю страну не только 
своими заводами-гигантами, но 
и театрами, институтами, заме-

ХОРОШАЯ ПОДГОТОВКА-ХОРОШИЕ РЕЗУЛЬТАТЫ
Третьего февраля заседание 

построечного комитета треста 
№ 89 проходило в необычных 
условиях. Постройкам собрался 
в строительном управлении X» 8 
для того, чтобы на месте обсу
дить результаты проверки каче
ства работ, хранения и исполь
зования строительных материа
лов, механизации работ и тех
ники безопасности.

Вопрос был подготовлен для 
обсуждения бригадой в составе 
комиссии совета пенсионеров 
треста. Для участия в обсужде
нии были приглашены руково
дители треста, управлений, ма
стера, прорабы, передовые ра
бочие.

Комиссия не оставила без 
внимания ни одну строительную 
■площадку управления и выяви
ла массу недостатков.

Руководитель бригады пен
сионер Н. Ф. Сиякаев подробно 
охарактеризовал собравшимся со
стояние дел в управлении.

Он отметил, что зачастую ра
боты выполняются при низком 
качестве, материалы на пло
щадках разбросаны и исполь
зуются бесхозяйственно. Очень 
плохо механизирован ручной 
труд и нет надлежащего надзора 
за состоянием техники безопас
ности.

Докладчик назвал целый ряд 
виновных в безобразиях.

Он сделал вывод, что хозяй
ственные руководители и обще
ственные организации управле
ния совершенно неудовлетвори
тельно занимаются организацией 
труда, плохо мобилизуют коллек-
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тив на выполнение плана и 
улучшение основных технико- 
экономических показателей ра
боты.

Сообщение тов. Сиякаева бы
ло во многом дополнено членами 
постройкома и членами брига
ды по подготовке вопроса.

Пенсионер Т. Г. Третьяков 
рассказал о плохой организации 
труда в бригаде каменщиков 
Шадрина, плотников Баранова, 
каменщиков Савилова, плотников 
Дзепчука, бетонщиков Лесникова 
и некоторых других.

— Несмотря на наличие 
крупных недостатков, руководи
тели стройуправления, — гово
рит П. 3. Уфимцев, — слабо ор
ганизуют экономическую учебу 
рабочих. Бывший начальник 
участка тов. Дзюбенко и прораб 
тов. Чупраков совершенно недо
бросовестно относятся к этой ра
боте, хотя не могут не по
нять, что экономическая учеба 
строителей имеет исключительно 
важное значение.

В то время как труд на строй
ках организован плохо, очень 
мало внимания уделяется рацио
нализаторской работе. Совет уп
равленческого общества ВО ИР 
бездействует. Перечня тем, над 
которыми должны работать ра
ционализаторы, нет.

Хозяйственные руководители 
управления довольствуются тем, 
что задание по рационализации 
выполняется по сумме экономии. 
Их вовсе не смущает, что все 
рацпредложения сводятся к за
мене одних материалов другими, 
более дешевыми.

На заседании также выступи
ли прораб тов. Каганов, мастер 
тов. Шибанов, секретарь парт
организации тов. Груздев, на

чальник управления тов. Буде- 
кин и другие.

Горячим было обсуждение во
проса. Да это и попятно. Ведь в 
прошлом году коллектив управ
ления работал неудовлетвори
тельно. Он не выполнил ни од
ного качественного показателя. 
Это подчеркнул в своем выступ
лении председатель объединенно
го постройкома треста тов. Боб
ров. Он отметил, что цель обсуж
дения—помочь коллективу улуч
шить работу. Хозяйственные ру
ководители и общественные ор
ганизации строительного управ
ления № 8 должны сделать серь
езные выводы из критики и на
метить мероприятия, обеспечи
вающие безусловное выполнение 
плана 1961 года.

В постановлении построечного 
комитета намечен целый ряд 
конкретных мер, которые долж
ны способствовать улучшению 
деятельности стройуправления. В 
частности, предложено провести 
семинар с инженерно-техниче
скими работниками и бригадира
ми по изучению технических ус
ловий, обучить не менее -двухсот 
рабочих в экономических шко
лах, внедрить хозяйственный 
расчет на всех участках и в ос
новных бригадах.

Постройкой обязал руководи
телей управления разработать 
мероприятия по механизации ос- 
нов-ных трудоемких процессов, 
а также по техническому уходу 
и ремонту механизмов.

Особенно важно, что уже в 
процессе подготовки заседания, 
когда на строительных площад
ках работала бригада пенсио
неров, было устранено много су
щественных недостатков.

нательными достижениями 
спортсменов.

Они ехали в переполненных 
трамваях, шагали по тротуарам 
в толпах торопливых свердлов
чан и, наверное, уже тогда 
этим девчатам, приехавшим из 
Нижнего Тагила в командиров
ку, захотелось навсегда остать
ся в Свердловске. А может 
быть, такое желание появилось 
потом, когда работали в «Юж- 
горстрое»?...

Дела у них пошли очень 
хорошо. Прорабы хвалили ко
мандированных штукатуров, а 
девчата, сознавая всю ответ
ственность своей миссии, тру
дились с удивительным стара
нием. Даже там, в Нижнем Та
гиле, у них ни разу не получа 
лось так здорово.

— Девчонки, вот бы остать
ся здесь насовсем!

Они все чаще заговаривали 
об этом. А когда кончился 
срок командировки, девушки 
окончательно решили устроить
ся в Свердловске.

Кто-то им сказал, что в 
Шарташе, на ; комсомольской 
стройке, очень нужны штука
туры. И вот все они явились в 
комсомольский штаб.

— Хотим работать у вас!
Сразу четырнадцать штука

туров! Не удивительно, что 
девчат встретили с распростер
тыми объятиями.

— Такие нам нужны,— ска
зал начальник штаба,— только 
сначала рассчитайтесь в Таги
ле.

Обрадованные, они уехайи 
брать расчет. А через не
сколько дней новоявленные 
свердловчанки снова пришли 
на комсомольскую стройку.

— Не увольняют нас в «Та- 
гилстрое»,— заговорили они, 
перебивая друг друга.

— А если мы здесь хотим!
— У нас тут лучше полу

чается.
— Ведь вам, правда, очень 

нужны штукатуры?
— Как хотите, а мы обрат

но не поедем!
— Пусть увольняют за про

гул!
Как не убеждали девчат вер

нуться в Тагил и по всем пра
вилам оформить увольнение, 
ничего не вышло. А неподале
ку от комсомольского штаба 
пустовали неоштукатуренные 
квартиры в новых домах — не 
было рабочих рук. Ждали от
делочников большие корпуса 
вырастающего на пустыре за
вода ячеистых бетонов. И это

решило судьбу девчат. Руково
дители стройки взяли на себя 
переговоры с «Тагилстроем», 
а новым штукатурам выдали 
комсомольские путевки.

Так четырнадцать девушек 
из Нижнего Тагила стали 
свердловчанками. Быстро по
бежали дни, наполненные друж
ной работой, веселыми похода
ми в театры, кино и парки.

Новый бригадир Надя Во- 
рончихина понравилась девча
там. Она никогда не кричала, 
не нервничала, замечания де
лала спокойно, , по-друЖески. 
Все лето у бригады был хоро
ший фронт работ, да и раствор 
привозили вовремя. Только 
знай работай.

Однажды к ним пришли про
раб Герасимов, комсорг Петров, 
начальник комсомольского шта
ба стройки Завьялов и предло
жили вступить в соревнование 
за звание бригады коммунисти
ческого труда. Девчата при
тихли. Такой чести в то время 
удостаивались немногие.

Все подумали о бригадных 
«заводилах». Вера Рудакова, 
конечно, работает неплохо. А 
ее крепкие словечки? А Зоя 
Шайкова, Аля Рагозина? Смо
гут ли они бросить свои дур
ные привычки?

Но был солнечный майский 
день и очень уж ладилась в ту 
пору работа и даже «заводи
лы» стали заметно скромней...

— Будем бороться! — реши
ли девчата.

Жизнь становилась все ин
тересней. Каждый день прино
сил что-нибудь новое. Вера 
Рудакова однажды заявила, что 
бросила курить. А с Валей Ко
новаловой строго поговорили 
на комитете комсомола и она 
перестала прогуливать. Шесть 
девушек поступили учиться. А 
еще через некоторое время 
бригада стала полностью ком
сомольской.

Вместе трудились, вместе 
отдыхали, вместе ездили зара
батывать деньги для комсо
мольской копилки.

Летом все девчата пересели
лись в новое общежитие. Соби
рались посадить под окнами 
цветы...

2. Ах, так!..
Бригада штукатурила девят

надцатый дом.
— Девчонки, давайте рабо

тать войлочными терками. Го-
(Лродолжение на 4 стр.)



СВЕРДЛОВСКИЙ
СТРОИТвЛЬ,

Вскрыты существенные
недостатки

В тресте состоялась конфе
ренция по итогам выполнения 
коллективного договора в 1960 
году и принятию нового кол
лективного договора. Конфе
ренция вскрыла целый ряд су
щественных недостатков в ра 
боте.

И докладчик, и выступав
шие в прениях много говорили 
о необходимости улучшить бы
товые условия трудящихся на 
строительных площадках. Гово
рилось, например, о том, что не 
созданы нормальные условия 
для отдыха рабочих на пло
щадке реконструкции кузнеч
но-прессового цеха. Комната 
для этого очень мала. Совер
шенно негде хранить инстру
мент рабочим.

Докладчик, председатель 
постройкома тов. Нестеров, пря
мо заявил, что в настоящее 
время с бытовыми помещения
ми в тресте дело обстоит очень 
плохо. Те бытовки, которые 
имелись на строительстве цеха 
сварных машиностроительных 
конструкций, сейчас заняты под 
контору строительного управ
ления № 4.

Участники конференции в но
вый коллективный договор впи
сали целый ряд пунктов по 
улучшению бытовых условий 
на строительных площадках.

Конференция отметила и 
другие существенные недо
статки.

Серьезные критические за
мечания сделал, например, 
бпигадир. каменщиков тов. 
Мельников. Он указал, что ка
менщики за последние месяцы 
использовались на стройке 
плохо. Примерно 20 процен
тов времени они занимались

В ряду
Неважно шли дела в бригаде 

плотников в прошлом году. С 
планом люди справлялись, но 
видели, что могут работать луч
ше. Не ладилось дело. А когда 
дело не клеится — всегда ви
новатых много. Так и кивали 
друг на друга.

Но вот в коллектив пришел 
новый бригадир Николай Маль
ков. Плотники почувствовали, что 
человек этот иного склада, чем 
прежний руководитель бригады, 
а Николай, в свою оче
редь, решил не жалеть 
ни времени, ни энергии, 
чтобы помочь коллекти
ву выйти в ряды передовиков.

Это ему удалось. Мальков ока
зался хорошим организатором и, 
что не менее важно, отличным 
специалистом. Фронт . работы в 
январе был подходящий и это 
тоже помогло плотникам в рабо
те. Месячный план бригада вы
полнила на 136,7 процента. Да
леко не многие коллективы в 

кладкой, а остальное время 
уходило на различные подсоб
ные работы и работы не по 
специальности.

Давно в тресте ведутся раз
говоры о необходимости обес
печивать спецодеждой арматур^ 
щиков, которые работают на 
открытом воздухе, в таких же 
условиях, как строители дру
гих специальностей, как те, 
кому полагается спецодежда. 
На конференции было внесено 
предложение обратиться с 
просьбой в обком профсоюза, 
чтобы решить этот вопрос.

Конференция признала удо
влетворительным выполнение 
коллективного договора, при
няла новые взаимные обяза
тельства между администра
цией и профсоюзом.

Ажурными конструкциями 
обрастают новые пролеты 
ЦМК.

Фото Я. Кунина.

тресте добиваются такой высокой 
выработки.

Сейчас обстановка в бригаде 
совсем иная. Трудовая дружба и 
взаимопомощь — вот что харак
теризует коллектив плотников. 
Во всем наведен строгий поря-

учших
док: и в дисциплине, и в орга
низации труда. Да и с инстру
ментом теперь не бывает неожи
данностей, инструмент всегда 
наготове, хорошо, заправлен.

В число лучших вышла брига
да плотников Николая Малькова. 
И сейчас в 23 управлении все 
знают, что это передовой коллек
тив.

НА «УРАЛМАШСТРОЕ»
Механизмов не хватает

Уже прошло достаточно времени с тех пор, как 753 управле
ние было реорганизован® в «Уралмашстрой»—управление на пра
вах треста-площадки, а затем в трест. Значительно увеличился 
объем работ, выполняемых коллективом, а вот с механизацией все 
осталось по-старому.

База механизации «Уралмашстроя» ни в коей мере не может 
удовлетворить коллектив. Возьмите хотя бы такой пример. Сейчас 
ожидается большой объем отделочных работ, а в тресте нет ни од
ной штукатурной станции, нет и малярной. У нас недостает на
сосов, лебедок, подъемников и много другого оборудования.

Как и прежде, основные объемы работ по копке котлованов и 
различных траншей выполняет управление механизации № 1 
«СвердловскгорстррД». Оно же выделяет нам автокраны, компрессо
ры. После перевода «Уралмашстроя» в подчинение управлению 
строительства совнархоза управление механизации № 1 заметно 
ослабило внимание нашей важной стройке.

Порой нельзя решить, казалось бы, простые вопросы. Например, 
на копке котлована для вертикальной печи в кузнечно-прессовом 
цехе, работает экскаватор, смонтированный на базе трактора «Бе
ларусь». Работу он выполняет чрезвычайно срочную, но мы никак 
не можем договориться с управлением механизации, чтобы органи
зовать трехсменную работу машины.

Много неувязок и с управлением механизации № 2. На февраль 
наша заявка на башенные краны не нашла никакого разрешения, 
хотя краны необходимы и на строительство инженерного корпуса и 
на площадку, где закладывается жилой дом.

Совершенно очевидно, что управление строительства совнархо
за должно в короткое время пополнить наш трест необходимыми 
механизмами, оборудованием, электрифицированным инструментом. 
Это позволит повысить производительность, труда на стройке, вос
полнить в какой-то мере недостаток рабочей силы.

Б. ДМИТРИЕВ, главный механик 
строительного управления № 23.

Собрание
комсомольского

актива
Восьмого февраля состоя

лось собрание комсомольского 
актива Уралмашзавода. В нем 
участвовали и представители 
молодежи «Уралмашстроя». Об
суждались вопросы об улуч
шении работы комсомольских 
групп и о работе с несоюзной 
молодежью.

В числе тех, кто решил по
делиться своими мыслями, пе
ред участниками собрания 
выступили и уралмашстроев- 
цы. Бригадир монтажников 
тов. Иваницкий рассказал о 
роли комсомольской ,группы в 
решении производственных за
дач. 'Секретарь комсомольской 
организации 23 управления 
тов. Егоров говорил о рабо
те с молодежью.

Собрание позволило моло
дым строителям почерпнуть 
то ценное, о чем рассказали 
комсомольцы завода.

Хорошо идут дела в брига
де каменщиков А. Мельнико
ва, занятой на строительстве 
административно-бытового кор
пуса.

На снимке: рабочий бригады 
Юрий Бородин. Он отлично 
справляется как с обязанностя
ми каменщика, так и с обязан
ностями стропаля.

Фото Я. Кунина.

Беспокоит 
медлительность

Через несколько дней, после 
установки пятитонного башенно
го крана с вылетом стрелы 25 
метров, начнется бетонирование 
закромов склада песков, одного 
из сооружений комплекса стале
литейного цеха. Здесь, очевидно, 
будет работать бригада бетонщи
ков Николая Воробьева. Коллек
тив этот отлично потрудился в 
январе, в полтора раза пере
выполнив месячную норму.

Однако тревогу вызывает то, 
что до сих пор недостает арма
туры. Поступила арматура толь
ко одного -наименования В-4, а 
других нет. У коллектива строи
телей большая просьба к строй- 
деталевцам: «выдайте всю арма
туру в феврале. Этим вы помо
жете в выполнении обязательств 
коллективу управления № 23».

Пе удовлетворяют строителей 
темпы работы монтажников тре
ста «Уралстальконструкция». 
Они до сих пор не приступили к 
монтажу колонн на зданиях зем
леделии и регенерации мокрых 
песков, хотя фундаменты гото
вы и изготовлена большая часть 
колонн. Нас беспокоит эта мед
лительность потому, что объект 
должен сдаваться в первом по
лугодии.

С. ОСИПОВ, 
парторг 23 управления.

КОЛЛЕКТИВ ЧЕСТВУЕТ 
РАБОЧЕГО

С 1941 года работает на 
строительстве Уралмашзавода 
Григорий Федорович Папана- 
га. Много труда вложил он в 
создание новых и реконструк
цию старых цехов гиганта со
ветского машиностроения.

За двадцать лет работы на 
стройке завода Г. Ф. Папана- 
га приобрел большой опыт, 
стал высококвалифицирован
ным специалистом. Старые 
строители помнят его бетон
щиком, затем бригадиром пе
редовой бригады.

Сейчас Григорий Федорович 
инструктор по бетонным рабо
там. Он трудится на полигоне 
№ 2 с комсомольской брига
дой тор. Вербицкого.

Комсомолец Алексей Галак 
недавно демобилизовался из 
Советской Армии и решил 
прийти на стройку Уралмаша. 
Его с охотой приняли в брига
ду монтажников тов. Гаврило
ва. Сейчас Алексей успешно 
работает электросварщиком.

На снимке: А. Галак.
Фото Я. Кунина.

Вот что
ускорит 

работу
Расширение сталелитейного 

цеха — одна из важнейших 
задач строителей в этом году. 
Как же идет работа?

Ответить на этот вопрос 
можно одним словом — не
важно.

Да, медленно движутся де
ла и у монтажников треста 
«Уралстальконструкция», и у 
строителей. Я не стану вда
ваться в подробности, которые 
раскрыли бы неиспользованные 
резервы, но скажу об одном, о 
том, что может сделать завод 
для несомненного ускорения 
работ. Речь идет о сносе одной 
железнодорожной ветки.

К мартеновскому цеху сей
час ведут две железнодорож
ные линии: одна от шихтарни- 
ка, другая используется для 
слива и транспортировки мазу
та. Совершенно ясно, что без 
ущерба для завода одну ветку 
можно убрать. Оставив ту, ко
торая идет к шихтарнику. Эту 
же ветку можно использовать 
и для слива мазута, достаточ
но только несколько удлинить 
лоток для мазута.

Если будет убрана желез
нодорожная ветка, строители 
получат возможность начать 
устройство восемнадцати фун
даментов. А всем понятно, коль 
раньше начать работу, то 
раньше ее можно и кончить. 
Раньше будут готовы фунда
менты, раньше появится воз
можность монтировать на них 
колонны нового пролета цеха.

Н. ЗАИНУЛЛИН, 
прораб.

Недавно Григорию Федоро
вичу исполнилось 50 лет. Эту 
дату решили отметить в кол
лективе. На расширенном за
седании построечного комите
та старого строителя привет
ствовали многие руководители 
и рабочие. Приказом по тресту 
ему была объявлена благодар
ность. От имени построечного 
комитета тов. Папанаге вручен 
ценный подарок.

Страница подготовлена । 
общественным отделом.
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В. Слободин

Борьба 
(Продолжение. Начало на 2 стр.) 
ворят, очень удобно,— пред
ложила Фая Нуротдинова.

— Ты это серьезно?! — 
вся бригада сбилась вокруг 
Фаи.

— А как бригадир?
— Надя улыбнулась, попра

вила выпавшие из-под косынки 
волосы и радостно выпалила: 
«Я, за!».

— Тогда иди и требуй вой
лок, за нами дело не станет...

Прораб, недослушав Надю, 
пренебрежительно бросил:

— Зачем это нужно. Иди 
работай, так обойдетесь.

— Ну, где войлок? — по
интересовалась Вера Рудакова, 
когда Надя вернулась от про
раба.

— Не дают,— развела ру
ками Надя.

Валя Коновалова, косо взгля
нув на бригадира, процедила: 
«Эх, ты!.. »

— Ну, что я могу сделать, 
раз не дают?

— Требовать надо! — вы
крикнула Вера и стала серди
то бросать раствор на стену.

До конца смены никто не 
разговаривал с бригадиром.

Вскоре бригаду перевели на 
строительство 78-квартирного 
дома. Приехали с ящиками, с 
инструментом. Но оказалось, 
что фронт работ еще не подго
товлен. Девушки уселись на 
подоконниках и хмуро смотре
ли на желтеющий сквер. По 
небу ползли угрюмые тучи, то 
и дело начинал моросить буси- 
нец...

— Сходи к начальству, На
дя,— заговорили девчата.

— Надо ребром вопрос по
ставить!

— Точно. Или пусть здесь 
дают работу, или отправляют в 
другое место!

Надя молча ушла.
— Сидим, мух считаем,— 

говорила Надя прорабу.—Боль
ше так нельзя. Давайте ра
боту. 
■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■'

Очерк

продолжается...
— Завтра будет,— успокоил 

прораб.
На третий день Вера Руда

кова снова подошла к Наде:
— Ну, бригадир, когда же 

кончатся «завтраки». Мы уста
ли от обещаний.

— Не знаю... Это же не я 
обманываю, а начальство.

— Начальство, начальство... 
Требовать надо, а ты...

Ветер хлопнул оконной 
створкой. Со звоном разбилось 
вылетевшее стекло. В комнату 
потянуло холодом.

— Дома сидеть теплее! 
Идемте!—Зоя Шайкова спрыг
нула с подоконника и напра
вилась к дверям. За ней под
нялась Коновалова.

— Оставайся здесь одна, 
тихоня,—• зло проговорила она, 
приблизившись к Наде.

— Зачем? Что вы делае
те? — Надя растерянно смот
рела вслед уходящим девча
там...

На другой день надо было 
процеживать известь.

— Бригадир, сходи к Суха
нову, марли принеси.

— Нет марли,— сказал про
раб Наде...

— Опять не добилась!.. 
Опять сиди!.. — Встретила Ру
дакова растерянную Ворончи- 
хину.

— Нет, Надька, у тебя 
настойчивости. Вареная ты ка
кая-то,— Аня Пономарева сня
ла чулок, и девчонки стали про
цеживать через него известь.

— Ну, что они на меня ок
рысились,— думала Надя.—По 
начальству хожу, добиваюсь, 
стараюсь сделать как лучше... 
На девчат не жалуюсь. Ни
кому ведь не сказала о прогу
лах Коноваловой, о том, что 
Рагозина, Рудакова, Черкасова 
стали больше просиживать... 
Что же им еще надо?

Бригаду перевели на вторую 
строительную площадку. Но и 
здесь поначалу штукатурных 
работ не оказалось. Прораб Га

гарин предложил им очистить 
подземные галереи от снега. 
Пошли нехотя. Выкинули снег.

Наконец начали штукату
рить. Работа не клеилась. Каж
дый день срывали подачу раст
вора. За полмесяца работали 
фактически только пять дней.

Когда выдавали зарплату, де
вушки расписались в ведомости 
и ушли с пустыми руками. Им 
ничего не причиталось.

— Ну ладно, ну ладно,— 
мрачно твердила Рудакова, 
уходя от кассы.

На следующий день их сно
ва попросили выполнить под
собную работу.

— Не пойдем! — выкрикну
ла Рудакова, злобно сверкнув 
глазами.— Мы — штукатуры, 
а не разнорабочие.

Надя Ворончихина встала, за 
ней неуверенно поднялись 
Фая Исаева, Нина Левицкая, 
Нона Якобсон. Но другие про
должали сидеть.

— Беги отсюда! — закри
чала на прораба Коновалова.— 
А вы куда собрались?

— Садитесь! — Рудакова 
медленно направилась к расте
рянным девчатам...

Никто не вышел из теплуш
ки.

— Дочка! — позвала Руда
кова Алю Рагозину,— сходи-ка 
к плотникам, подстрели папи
роску. От такой жизни ожиреть 
можно.

С того дня бригада почти пе
рестала работать. Больше си
дели у печки.

Но вот штукатуров перевели 
в склад алюминиевого порош
ка. Первой туда зашла Валя 
Коновалова. Она демонстратив
но потянула воздух носом, 
сморщилась и заявила:

— Штукатурить нельзя — 
дым! Пошли обратно!

Двадцать седьмого декабря 
бригада самовольно уехала с 
объекта.

(Окончание в следующем 
номере).

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 12 февраля15.00 — Передача для детей. 18.30 —- Кинохроника. 18.40 — Сатирическая стра

- - - - - - это интересноГигант на ВахшеДля решения проблемы ирригации нам предстоит построить немало гидротехнических сооружений в различных районах страны, например, Нурекскую ГЭС.Из речи товарища Н. С. Хрущева на Пленуме ЦК КПСС 17 января 1961 года.
Близ города Нурека у Пулисангинского моста сомкнувши

еся скалы с двух сторон теснят бурлящие потоки Вахша, 
сжимая реку в железных тисках. Как дикий зверь, загнанный 
в тесную клетку, ревет Вахш. Именно здесь и начинается 
строительство Иурекской гидроэлектростанции.

Нурекская ГЭС будет иметь мощность 2 миллиона 700 ты
сяч киловатт, вырабатывать ежегодно 12 миллиардов кило
ватт-часов электроэнергии—во много раз больше, чем любая 
нынешняя электростанция в Средней Азии.

Электроэнергия этой ГЭС будет самой дешевой в стране. 
Себестоимость киловатт-часа составит 0,026 копейки.

Строителям предстоит соорудить плотину, равной которой 
по высоте нет в мире. Она поднимется на 300 метров, на вы
соту 100-этажного дома.

Возле плотины воды Вахша разольются в громадное водо
хранилище, которое займет 80 километров в длину и около 
пяти в ширину.

Строительство гидротехнических и энергетических сооруже
ний на Вахше позволит оросить около трех миллионов гектар 
земель, а это дополнительные 900 миллионов пудов риса, 
миллион тонн хлопка. Производство «белого золота» в Тад
жикистане возрастет в три раза.

Все республики Средней Азии получат дешевую энергию 
Вахша. Особенно эффективной будет линия электропередачи 
И у рек — Ташкент.

С началом строительства шумными стали улицы малень
кого городка Нурека. Сюда непрерывно прибывают строители 
из Братска и с Кара-Кумского канала, со строек Грузии и 
районов Сибири, из Узбекистана и Поволжья.

В самом русле реки хлопочут бригады бурильщиков. Они 
готовят дно реки к сооружению ядра плотины. Изыскатель- 
ские работы по всему Нурекскому гидроузлу закончены. 
Начата прокладка в скале 14-километрового тоннеля, по ко
торому пойдут воды Вахша во время сооружения грандиозной 
плотины. В октябре бурную реку надо пустить через тоннель, 
чтобы приступить к отсыпке плотины.

Строители гиганта на Вахше обязались завершить сооруже
ние Нурекской ГЭС на год раньше срока.

ничка. 18.50 — Научно-популярный фильм «Мастер политической сатиры». 19.10 — Страница атеиста. Киноочерк «Так решил сельский сход». 19.30 — Художественный фильм «Друзья из табора». 20.30 — Концерт-конкурс художественной самодеятельности.
Мы идем по Москве

★

2. И радушия ей 
и вниманья хватает

Сотни тысяч людей
Что ни день, то столица 

встречает.
И радушия ей
И вниманья, я вижу* 

хватает.
Широко открывает 
Двери наша столица 
Для посланцев Китая 
И героев-кубинцев...
Много разных акцентов
И наречий различных
Можно слышать и 

в центре

И в предместьях
столичных.

(Рисунки инженера «Свердловскгорстроя» В. Иванова)Необычно выглядела Москва в декабре и в начале января. В эти зимние месяцы погода там была явно осенняя. Особенно поражались приезжие свердловчане. Встреча с Москвой у каждого вызывает массу впечатлений, а тут еще такая погода...
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5. Площадь Дзержинского
Зеленый. Красный... Белые полоски, 
Где переход. А он и там и там.
Железный Феликс встал на перекрестке, 
Шинель раскрыв доверчиво ветрам.
Машины «стоп» — и люди потянулись... 
А вот его остановить нельзя —

4. У Мавзолея

Александровский сад за оградой высокой
В коридорах его нешироких аллей 
Люди, люди идут бесконечным потоком, 
А из сада поток тот течет в Мавзолей.

Школьник сдал на хранение кожаный ранец 
И в людские ряды встать скорее спешит.
Старичок, группа девушек, офицер, иностранец, 
Трое смуглых студентов, моряк, инвалид...

Вот над площадью Красной тучей голуби взмыли 
Видно корм кто-то бросил и вспугнул голубей.
Ветер. Капли дождя мельче, кажется, пыли... 
А поток все течет и течет в Мавзолей.

/. Подъезжаем^
...Едет дед из глубинки 
И студентка Наташа,

Инженеры, с Турбинки, 
Сталевар с Уралмаша... 
Разговоры умолкли. 
Люди в окна глядят. 
Да и верхние полки 
Опустели подряд.
Слышно сердца биение, 
Словно в двеои случится. 
Нет, не скроешь 

волнения,
Если близко столица.

3. Кремлевские звезды
Тусклый, еле заметный 

закат. 
Бьют часы. Спасской 

башни четыре.
Над Кремлем алым 

светом горят 
Звезды всюду знакомые 

в мире. 
И тепло их волшебных 

лучей 
Всяк, кто прав на земле, 

ощущает.
Не одних только вас, 

москвичей, 
Свет их шар весь 

земной согревает.

По темному асфальту 
шумных улиц.

Гуляют капли мелкого 
дождя.(Окончание следует).
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